

## **Primer ministro de Israel propone a Abbas reunirse de inmediato**

**23 de septiembre, 2011** - El primer ministro de Israel propuso hoy al presidente de la Autoridad Palestina aprovechar que ambos se encuentran en Nueva York para reunirse de inmediato y reanudar el proceso de paz.

Benjamín Netanyahu hizo esta invitación desde el podio de la Asamblea General de Naciones Unidas poco después de que Abbas interviniera en ese mismo foro y anunciara que había pedido el ingreso de Palestina a la ONU.

“Hemos volado miles de millas hasta Nueva York. Ahora estamos en la misma ciudad, estamos en el mismo edificio. Por lo tanto, reunámonos hoy aquí, en las Naciones Unidas. ¿Quién lo va a impedir? ¿Qué lo va a impedir si realmente queremos la paz?”, dijo Netanyahu.

Lo invitó a hablar con honestidad y a escucharse uno al otro, y a encontrar las bases comunes para la paz.

“Presidente Abbas, le extiendo mi mano, la mano de Israel, en paz. Confío en que va a estrecharla. Ambos somos los hijos de Abraham. Mi pueblo lo llama Abraham, el suyo lo llama Ibrahim. Compartimos al mismo patriota. Habitamos la misma tierra. Nuestros destinos están entrelazados”, afirmó el líder israelí.